

Kindermesse zum Erntedankfest am 15. Oktober 2023 in der Königin des Friedens



Kurz vor Beginn der Hl. Messe ging das Licht in der ganzen Kirche aus. Die Kerzen erleuchteten den Kirchenraum, Orgel und Mikrophon haben funktioniert.



Die Sonne versuchte ihr Bestes den Raum etwas besser zu erleuchten. Beim Evangelium und der Wandlung schien sie besonders stark.



Es war eine ganz besondere Messe, bei der auch viele Kinder unserer Einladung zur ersten Kindermesse im neuen Schuljahr gefolgt sind.



Ein Erntedankfest in der Königin des Friedens ist aber immer auch ein gesellschaftliches Ereignis, das im Pfarrsaal nach dem Gottesdienst weitergeht. Frühschoppen mit Musik und köstlichen Speisen lockten viele Menschen an. Die Möglichkeit des Plauderns unter Freunden wurde ausgiebig gepflegt. Ein besonderer Dank an alle, die im Vorfeld dieses Fest organisiert und vorbereitet haben und die am Schluss wieder alles wegräumen. Danke!

